

GhanaGold

— Aktiengesellschaft —



Corporate News

Synergy Gas & Oil AG - Fusion mit Ghana Gold AG

Feusisberg (Schweiz), den 30. März 2010 - Die Aktionäre der Synergy Gas & Oil AG (ISIN: CH0039206989 / Symbol: F39) haben auf der ordentlichen Generalversammlung vom 26.03.2010 die Verschmelzung mit der Ghana Gold AG (Feusisberg) einstimmig beschlossen. Auch die Generalversammlung der Ghana Gold AG hat am selben Tag der Verschmelzung zugestimmt.

Auf Grundlage des Fusionsvertrages vom 17. Februar 2010 werden durch Sacheinlage 35 Mio. neue Inhaberaktien mit einem Nennwert von CHF 0.01 ausgegeben und das Aktienkapital dadurch um CHF 350.000 erhöht. Die fusionierte Gesellschaft wurde gemäß Traktandum 5.1 in „Ghana Gold AG“ umbenannt. Die Eintragung der Fusion im Handelsregister des Kantons Schwyz wird in der ersten Aprilhälfte erwartet.

Die Beschlussfassungen der Generalversammlung sahen auch die Neuwahlen des Verwaltungsrates vor. Neu wurden gewählt Herr Jean-Christophe Probst (Betriebsökonom), Herr Dr. Detlef Eberle (Geophysiker) und Herr Dr. Edgar Stettler (Geophysiker).

Über Ghana Gold AG:

Das Unternehmen ist an zwei Goldminen im rohstoffreichen Ghana beteiligt. Die Konzessionsgebiete umfassen derzeit eine Fläche von über 20 Quadratkilometer. Beide Projekte sind vollständig Eigenkapital finanziert und haben die Produktionsreife bereits erreicht. Entsprechendes Minen-Equipment ist vor Ort im Einsatz. Standort des ersten Projektes ist der Gomoa-Bezirk, wo goldführende Quarzgänge abgebaut werden. Am zweiten Projektstandort, im Dunkwe-Bezirk, wird alluviales und colluviales Gold im Tagebau gewonnen.

Das deutsch-schweizerische Management der Ghana Gold AG verfügt über jahrzehntelange praktische Erfahrung auf dem afrikanischen Kontinent und kann auf ein sehr umfangreiches Know-how im Bereich Geologie und Geophysik zurückgreifen. Im Fokus der Gesellschaft steht der profitable und kostengünstige Abbau der bestehenden Goldvorkommen. Die Explorationstätigkeiten laufen parallel zur Produktion, sollen jedoch in einem angemessenen, ökonomischen Verhältnis zur Produktion stehen. Ziel ist es, einen deutlichen Mehrwert für die Ghana Gold Aktionäre zu erwirtschaften.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.ghana-gold.ch